

Karate vorgeschlagen für Olympia 2020

Veröffentlicht am 29. September 2015 um 04:05, Autor: Roland Zolliker



The Tokyo 2020 Olympic Games Organising Committee (TOCOG) has proposed to the IOC Karate as an additional sport for these Olympic Games. The proposal includes the individual **KATA** categories (male and female) and the individual **KUMITE** categories (3 male categories and 3 female categories).

Die Swiss Karate Federation begrüsst die heutige Entscheidung, Karate endlich in die Familie der olympischen Sportarten aufzunehmen. Die endgültige Entscheidung fällt am 129. Kongress des Internationalen Olympischen Komitees im August 2016 in Rio de Janeiro. Karate ist mit zwei Kata- und sechs Kumite-Disziplinen nominiert.

Die Nominationskommission der Sommerspiele 2020 in Tokio hat insgesamt fünf neue Sportarten für die Aufnahme in ihr olympisches Programm empfohlen.

Dazu gehören neben Karate, Baseball/Softball, Sportklettern, Skateboard und Surfen.

Keine Berücksichtigung fanden unter den acht verbliebenen Bewerbern Squash, Bowling und Wushu.

IOC-Sprecher Mark Adams teilte mit, "Das IOC ist sehr glücklich, von Tokio 2020 die Vorschläge für zusätzliche Sportarten erhalten zu haben. Das ist ein weiterer Schritt für die Umsetzung der Agenda 2020, eine neue, frische und sehr spannende Annäherung an das olympische Programm". Die Vorschläge für 2020 seien auch ein "Aufruf an die Jugend".

Der Weg für eine Erweiterung des Olympia-Programms war durch die Agenda 2020 von IOC-Präsident Thomas Bach im Dezember 2014 geebnet worden. Das bisherige Limit von 28 Sommersportarten wurde de facto aufgehoben, die Olympia-Gastgeber können Vorschläge für weitere Sportarten machen. Das WKF-Karate bewirbt sich bereits zum 4. Mal um die Aufnahme als olympische Sportart. Die WKF selbst ist als Weltverband seit 1999 definitiv (erstmals 1985) vom IOC anerkannt.

Ein grosser Erfolg für das Karate war die im Frühjahr 2015 erfolgte Anerkennung als 30. Paralympische Sportart sowie die Teilnahme an den European Games.





Offizielle Verlautbarung Antonio Espinos, Präsident WKF

KARATE PROPOSED BY TOKYO 2020

It is with great pleasure that I inform you that the Organising Committee of the Tokyo 2020 Olympic Games (TOCOG) has proposed to the IOC Karate as an additional sport for these Olympic Games. The proposal includes the individual KATA categories (male and female) and the individual KUMITE categories (3 male categories and 3 female categories).

On a day like this, we can finally share our joy and satisfaction for the work performed during so many years and the achievement of this objective longed for.

Congratulations to everyone.

LE KARATÉ PROPOSÉ PAR TOKYO 2020

Il est avec plaisir que je vous informe que le Comité Organisateur des Jeux Olympiques de Tokyo 2020 (TOCOG) a proposé au CIO la Karaté comme un sport additionnel pour ces Jeux Olympiques. La proposition comprend les catégories individuelles de KATA (masculin et féminin) ainsi que les catégories individuelles de KUMITE (3 catégories masculines et 3 catégories féminines).

Dans un jour pareil, nous pouvons finalement partager notre joie et notre satisfaction pour le travail réalisé pendant autant d'années ainsi que pour l'atteinte de notre objectif anhélé. Mes félicitations à tous.

KARATE PROPUESTO POR TOKIO 2020

Con gran satisfacción, me complace informarte de que el Comité Organizador de los JJOO de Tokio en 2020 (TOCOG), ha propuesto al COI la inclusión del Karate en estos Juegos Olímpicos. La propuesta comprende las modalidades de KATA individual (masculino y femenino) y KUMITE individual (3 categorías masculinas y 3 categorías femeninas).

Hoy es un día en el que por fin podemos compartir nuestra alegría, la satisfacción por el trabajo realizado durante tantos años y la consecución de este anhelado objetivo. Enhorabuena a todos.

Bisherige Schritte zu Olympia 2020:

28. September 2015: Vorschlag der fünf Sportarten

7. August 2015: Präsentation der verbliebenen acht Sportarten

22. Juni 2015: Bewerbungen von 26 Sportarten